3 Piéces
110 m?

Réf. VM1695
6200 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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3 PIECES rénové situé dans un immeuble de standing tres recherché et
apprécié pour sa situation tres centrale mais en retrait du brouhaha du
Centre-Ville. Service de concierge 24/7. D'une surface totale de 110
M2, il se compose de : hall d'entrée, salon ouvert sur terrasse avec
cuisine équipée a |'américaine , une chambre sur terrasse, une salle de
bains complete, une chambre, toilettes invités, placards. Il jouit de deux
terrasses d'une surface totale de 20 M2 avec vue panoramique. Vendu

avec une cave et un parking.

Renovated 3 ROOMS located in a luxury building very sought after and appreciated
for its very central location but set back from the hubbub of Downtown. Concierge
sevice 24/7. With a total surface area of 110 sgm consists of: entrance hall, living
room with terrace and American equipped kitchen, a bedroom with terrace and a
complete bathroom, one bedroom, guests toilet. It has two terraces with a total
surface of 20 sgm with panoramic views. Sold with a cellar + pkg

DOTTA
5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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